

Presseinformation

Schwechat, 25.6.2014

Das Nationalpark-Projekt des BG/BRG Schwechat läuft bestens!

Eine mehrjährige Kooperation des Nationalpark Donau-Auen mit dem BG/BRG Schwechat, unterstützt durch REWE - „Ja! Natürlich“, stellt die Erforschung des Auwaldes vor der Haustür in den Mittelpunkt. So gab es auch im abgelaufenen Schuljahr zahlreiche Aktivitäten.

Drei Gruppen der 1. bzw. 2. Klassen Unterstufe sowie ein Wahlpflichtfach der 7. Klasse wurden im **Schuljahr 2013/14** von Nationalpark-Rangerin Gabriele Hrauda betreut. Etliche der SchülerInnen kommen direkt aus der Nationalpark-Region, andere hingegen aus dem Umkreis, ohne näheren Bezug zu den Donau-Auen.

So ist es vorrangiges Ziel des Projektes, bei den Kindern der Schwechater Nationalpark-Partnerschule Bewusstsein und Verständnis für die Naturschätze **in nächster Nähe** sowie die Aufgaben des Schutzgebiets zu schaffen.

„Die Aktivitäten im Klassenzimmer wie auch im Freiland reichten für die jüngeren SchülerInnen von Tier- und Pflanzenkunde über Spurenlesen und Anfassungen des Wildlebens an die Jahreszeiten. Für die Älteren setzen wir Schwerpunkte von der Nationalpark-Geschichte über nutzbaren Pflanzen bis zu ökologischen Fragestellungen“, so **Projektleiterin Hrauda**.

Dass dieses Angebot begeistert angenommen wird, zeigen **die Rückmeldungen** der SchülerInnen: „Es ist spannender, eine Pflanze im Gelände zu suchen, als sie vorgesetzt zu bekommen und mit einem Buch bestimmen zu müssen“, oder weiters: „Ökologische Zusammenhänge werden klarer und offensichtlicher, wenn man aktiv eine Problemstellung lösen soll!“

Nun geht es für die jungen Au-ExpertInnen erst einmal in die Ferien! Das Nationalpark-Schulprojekt wird hingegen auch im kommenden Schuljahr **mit Unterstützung** von REWE – „Ja! Natürlich“ fortgesetzt werden.

Für Presserückfragen:

Nationalpark Donau-Auen GmbH
Mag. Erika Dorn, Pressebetreuung
Tel.: 02212/3450-26, e.dorn@donauauen.at
www.donauauen.at, www.facebook.com/donauauen